

# 二町内自治会新聞

## 新春のお慶びを申し上げます

町内の皆様には、今年が健康で豊かな年でありますように心より祈念申し上げます。自治会では、今年も豊かな町づくりを目指して頑張りますので宜しくお願い申し上げます。前年の実績を振り返って見たいと思います。

### 美しい町づくり

○春秋の町内一斉清掃は多数の方が集まっていたとき大きな成果だったと思います。

○公園の花植え、中学生と老人会、町内の皆さんとの協力により大変良かつたと思います。

○ゴミステーション何時もきれいに清掃されている所が数箇所あります。それ以外はルール違反のゴミがあり大変見苦しい状態でした。

○公園の清掃ラジオ体操クラブ、三津野建設、村上さんにより

毎日の清掃、老人会による月一回の草取り清掃が行われ、きれいな公園を保つことが出来ました。

### 市役所他機関への要望

○公園の遊具の老朽化補修を要望しましたところ全部取り替えて新品になりました。

○広前の交差点横断歩道の設置を要望しました所信号まで取り付けてくれました。

○道路の補修ブルミエのパン屋さんから広前の交差点までの舗装を要望しております。

○防犯灯今までとなりました。

三箇所要望しましたが全員は、美しく保たれています。ラジオ体操前ゴミ拾いをしますが何時もビニール袋一杯になります。多い時は二杯三杯になることがあります。よくもまことにと思うこともあります。

<p>部点灯することが出来ました。健軍神社北側の敷地に三箇所防犯灯を神社側で設置して、自治会に寄贈して頂きました。</p> <p><b>今年の努力事項</b></p> <p>○町内一斉清掃等は、家庭ボランティアの日と位置づけて頂くなら家庭にとっても町内にとっても大変意義深いものとなると思います。家族そろつての参加をお願いします。</p> <p>○ゴミステーションは、町内にとつて最重要課題です。うまくいっている所の例を挙げますと利用者のミニユケーションが取れていて交代制で清掃活動をやっておられます。または、感心な方がおられて清掃活動に当たつておられます。</p> <p>○阿蘇拌場花壇も出来ました事だし何時も花壇には美しい花が咲乱れる場所にしたいと思っております。ガーデニングをやってみたい方</p>	<p>がおられましたら自治会に来て下さい。ゲームを通して新旧住民の触れ合いが出来ればと大人に期待をもつております。</p> <p><b>○その他</b>どんな小さい事でも結構です。ご要望が御座いましたら遠慮なく御申し出下さい。出来る限り要望に応える積りです。</p>	<p>事務局 村上徹郎 TEL 368-5384 住所 健軍本町 26-3</p>
--	---	---

園は、美しく保たれています。ラジオ体操前ゴミ拾いをしますが何時もビニール袋一杯になります。多い時は二杯三杯になることがあります。よくもまことにと思うこともあります。

ゴミの内容を見ますとタバコの吸殻、ジュースの空き缶、お菓子の包装紙、弁当の空食べ残し等たまに

は、子どもの靴、シャツ、遊び道具等も有ります。

大人も子どもも公園は、ゴミ捨て場ではないことを自覚して欲しいものです。

そして大人がタバコや空き缶を無造作に捨てるこ

とを止めなければ子ども達のゴミ捨ても直らない

と思います。言葉ではなく後姿の教育をやろうでは

ありませんか。あります。私心を捨て公の

发展の為尽くす人物でなければなりませんね。どうぞそのような観点から候補を選ぼうでは有りませんか。昨年の市長選

については、前号で「紹介しましたように健軍校

と町内の痛んだ道路の補修を優先課題としてあげ要望していくます。

**○防犯灯**十二月二十八日午後八時より消防団と一緒に町内を巡回しました折暗い所が五箇所ありましたので道路補修と共に設置申請をやるつもりです。

**○グラウンドゴルフで楽しもう**町内の皆さんには、町内一斉清掃、ゴミステーション公園の清掃等お願いばかりしておりますのでたまには楽しい事を計画してはと思い、誰にでも

出来るグラウンドゴルフの用品を自治会で揃えました。今は寒い時期ですがもう少し温かくなったら誰でも参加できる大

会を計画して見たいと考えています。ゲームを通して新旧住民の触れ合いが出来ればと大人に期待をもつております。

皆さんもご存知通り、

今年は、統一地方の選挙の年になつております。

四月に市議会、県議会の選挙が実施されます。行

政改革でも政治の中心を中央から地方へ移す事が

大きな課題となつております。だから市議会や県議会の役割は、益々大きくなります。

議会の役割は、益々大きくなつてきます。そのた

めには立派な政治家を選

び議会に送り込まれなけれ

ばなりません。一部の利

益団体の代表では、困り

ますね。私心を捨て公の

发展の為尽くす人物でな

ければなりませんね。ど

うぞそのような観点から

候補を選ぼうでは有り

ませんか。昨年の市長選

について、前号で「紹

介しましたように健軍校

区は、全市の平均より十

パーセントも低い投票率

でした。今度は、名誉挽

回の機会です。また自分

達の市や県を良くする為

もつともつと政治に興味

と関心を持つて頂き、投

票所へ足を運びます

有りませんか。